
Coronavirus: Eingeschränkte Erreichbarkeit 
 

Aufgrund der Coronakrise haben wir zum Schutz unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unsere 
Arbeitsweise vorübergehend soweit möglich auf Homeoffice umgestellt. Wir bitten Sie um 
Verständnis, dass persönliche Beratungen vor Ort und persönliche Übergabe von Unterlagen bis auf 
weiteres nicht möglich sind. Sie erleichtern uns gerade in dieser Situation unsere Tätigkeit, wenn Sie 
uns Ihre Anliegen und Unterlagen elektronisch übermitteln. Unsere telefonische Erreichbarkeit 
besteht grundsätzlich fort; allerdings können auch hier vorübergehende Schwierigkeiten bei der 
Erreichbarkeit nicht ausgeschlossen werden. Wir bitten Sie daher auch, Ihre Rückfragen auf 
dringende und unaufschiebbare Anliegen zu beschränken. Wir danken Ihnen bereits jetzt für Ihr 
Verständnis in dieser weltweit schwierigen Lage. 

 

Due to the corona crisis, we temporarily changed our way of working to home office to protect our 
employees. We ask for your understanding that personal advice on site and handover of documents 
is not possible until further notice. You will make our work easier in this situation if you send us your 
concerns and documents electronically. Our reachability by telephone basically remains; however, 
temporary difficulties in accessibility cannot be avoided entirely. We therefore ask you to limit your 
queries to urgent and non-delayable matters. We thank you for your understanding in this difficult 
global situation. 
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